

Vallejo por dichos de Carmen Hertz sobre libertad de expresión en Venezuela: “Desconozco en base a qué se señala aquello”

La ministra vocera de gobierno, Camila Vallejo (PC), abordó la mañana de este jueves los dichos de la diputada Carmen Hertz (PC), quien el miércoles se refirió a la situación que enfrenta Venezuela.

“En primer lugar, en Venezuela hay una libertad de expresión bastante más grande que acá. Allá hay diarios de oposición, cuestión que aquí no lo hay”, dijo la parlamentaria en entrevista con **La Tercera**. La ministra Vallejo se distanció de la postura que marcó su compañera de partido.

“Cuando llegamos al gobierno miramos el ranking de libertad de prensa de Reporteros sin Fronteras (...). Chile ha mejorado considerablemente la posición en materia de libertad de prensa. Subimos más de 30 puntos y, según el mismo ranking, Venezuela está bajo cien o más”, dijo Vallejo. “Podemos mirar además los organismos de derechos



humanos que también hacen informes críticos de la situación de la libertad de prensa (...). Pero si solo miramos el ranking de libertad de prensa de Reporteros sin Fronteras, no se condice con la afirmación de la diputada, así que desconozco en base a qué se señala aquello”, cerró Vallejo.